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15、 

有關地方產業發展計畫，為透過地方產業發展基金，補助地方政府辦理推動地方產業。然而

補助計畫內容多元，成效驗證應有相對應之檢核標準，而非一體適用之 KPI。爰建請中小企業處

研擬具體有效多樣之檢核標準，可完整明確表達計畫辦理成果，於一個月內送交報告至經濟委

員會。 

提案人：蘇治芬 

連署人：邱志偉  黃偉哲  管碧玲  王惠美 

16、 

針對地方產業發展基金之地方產業發展計畫，不論是計畫整體預算或計畫中之補捐助經費，

106 年度均較 105 年度大幅降低，將影響計畫之推動。爰建請中小企業處就預算減列對計畫之影

響研擬衝擊影響評估，並提出因應對策，以減少對地方產業之影響，於一個月內送交報告至經

濟委員會。 

提案人：蘇治芬 

連署人：邱志偉  黃偉哲  管碧玲  王惠美 

17、 

有關投資加強中小企業實施方案，為帶動民間創投資金共同投資中小企業，行政院國發基金

挹注 100 億元，委由中小企業處辦理，於 96 年 8 月底正式啟動。然而根據統計，投資成本及投

資案量皆集中於北部，占比皆高達 8 成，顯見重北輕南之現象。爰建請中小企業處應就此現象

研擬改善，減少城鄉差距，於一個月將改善方案送交經濟委員會。 

提案人：蘇治芬 

連署人：邱志偉  黃偉哲  王惠美 

主席：現在在場委員人數以足，先確定議事錄。 

請問各位，上次會議議事錄有無錯誤？（無）無錯誤，確定。 

報告委員會，休息 10 分鐘後，開始進行協商。本席應院長室邀請陪同招待外賓，稍後協商先

請高志鵬委員代理主席。現在休息 10 分鐘。 

休息 

繼續開會 

主席（高委員志鵬代）：現在繼續開會，進行協商。 

（進行協商） 

主席：從第 1 案及第 2 案開始，兩案合併討論。 

張主任秘書銘斌：跟委員報告，因為我們去年的預算執行只有 2,265 萬元，所以，如果要增列

5,000 萬元，我們在執行上會有困難。如果是 500 萬元的話，我們可以努力…… 

王委員惠美：兩千多而已…… 

陳委員明文：違規去大陸？ 

張主任秘書銘斌：去大陸的人越來越少，所以，…… 


